
Herr Rahlf bezieht sich auf die aktuelle Berichterstattung in der Presse und zweifelt an, dass 
einsetzender Regen ausgebrachtes Streusalz weggespült haben soll. Herr Dr. Tauras sagt 
eine Klärung des TBZ zur nächsten Sitzung zu. 
 
 
Herr Hörst beantwortet Fragen von Herrn Rahlf zur Berichterstattung über die Hindenburg-
Kaserne auf N 3.  
 
 
Frau Stephan bezieht sich auf die Berichterstattung zum Thema „Legionellen im Trinkwasser 
im Kreis Pinneberg“. Sie bittet um Auskunft zum Stand in Neumünster, und ob die Situation 
auf Neumünster zu übertragen sei. 
 
Herr Dr. Tauras sagt einen Statusbericht für Neumünster durch den Fachdienst Gesundheit 
zu. 
 
 
Herr Holtz bittet um Auskunft, wie das Durchfahrverbot für Lkw’s im Bereich der Amtmann-
straße / Privatweg zum Störpark umzusetzen sei. Eine Beantwortung wird zur nächsten Sit-
zung zugesichert. 


